

## Cruz Roja Cauca cumple papel social durante la pandemia

11:01 am 24-julio

**Ayuda humanitaria, capacitación en hábitos sanitarios para evitar contagios y ayuda psicosocial, principales ejes de acción.**



Instalación de lavamanos en zona rural de Caldono, es otro de los beneficios para las comunidades durante la pandemia.

La Cruz Roja seccional Cauca, es uno de los organismos que también contribuye para que los habitantes de este departamento sobrelleven los efectos de la pandemia. Por eso sus voluntarios realizan un trabajo incansable en diferentes municipios.

Hablamos con Alexander Sánchez Ramírez, director ejecutivo de la Cruz Roja Cauca, quien manifiesta que desde el inicio del aislamiento se implementó un plan de contingencia, a través de los 20 grupos de apoyo en igual número de municipios. *“Inició con campañas de prevención mediante perifoneo por todos los barrios de las cabeceras municipales y algunas zonas rurales. Asimismo, apoyo de estas iniciativas en los sitios de concentración masiva de público”.*



Alexander Sánchez Ramírez, director ejecutivo de la Cruz Roja Cauca.

Además, en las entregas de ayudas humanitarias que el gobierno nacional dio al adulto mayor o población afiliada al Sisben, así como desde las Alcaldías, la Gobernación del Cauca y la Unidad nacional de Gestión del Riesgo, la Cruz Roja estuvo presente apoyando el control y haciendo prevención en el uso adecuado del tapabocas, distanciamiento personal, la importancia del lavado de manos, de esa manera, contribuir con la disminución del riesgo de contagio.

Por ejemplo, en el municipio de Caldoño, la entidad desarrolla un programa en salud con el fin de adquirir hábitos sanitarios e instaló en tres veredas lavamanos en los puestos de control que la misma comunidad estableció para el ingreso a las poblaciones.

De igual manera, se hizo la entrega de almuerzos solidarios orientados a habitantes de la calle en Popayán y Santander de Quilichao y en algunos sectores de comunidades vulnerables. Con la Compañía Energética de Occidente que donó 12.400 mercados, la Cruz Roja intervino en 26 municipios de la zona centro y sur del departamento.

El organismo de socorro en el Cauca también ha brindado apoyo psicosocial con más de 35 profesionales entre psicólogos, trabajadores sociales, en la modalidad de tele-asistencia. *“Hemos dado acompañamiento a la comunidad pero también tenemos un enfoque muy particular con los profesionales de la salud que atienden la*

*primera línea de la pandemia, mediante una articulación institucional para poder brindar este soporte y a la fecha lo seguimos desarrollando”, explica el director ejecutivo.*

De igual manera, la Cruz Roja en esta sección del país, ha asistido a la población migrante que está en Popayán y a quienes van de paso con elementos de ayuda humanitaria y de protección en salud.

*“Con el aporte de la empresa privada a nivel nacional, hicimos hace unas semanas donación de caretas para los hospitales de Timbiquí y Guapi para contribuir con los elementos de protección en el sector salud”, indica Sánchez. Se trabajó en el terminal de transportes de la ciudad de Popayán con un equipo de médicos, fisioterapeutas, auxiliares de enfermería para generar acciones de prevención y control frente a riesgos o sospechas de contagio Covid-19 que pudieran presentarse con la entrada y salida de personas. “Actualmente venimos haciéndolo bajo un convenio con la rama judicial en la ciudad de Popayán y cuatro municipios más con vigías de salud que ayudan a establecer mecanismos de control”.*

En la vereda Los Llanos del municipio de Mercaderes, la entidad instalará una planta de tratamiento de agua para mejorar la calidad y el consumo en la población, alrededor de 200 familias serán favorecidas.

En la asistencia humanitaria se lograron beneficiar más de 20 mil familias, 150 familias de migrantes, con tele-asistencia y apoyo psicosocial son más de 320 personas que han accedido al servicio.